

Entorno

El precio de las fibras sintéticas cae arrastrado por la débil demanda de la industria textil

Modaes
14 feb 2014 - 04:53

El precio de las fibras sintéticas cae. El descenso del precio empezó en diciembre y se ha mantenido a la baja durante enero, ante un marco de debilidad generalizada en fibras e hilados. La principal causa de la caída del precio es una menor demanda por parte de la industria textil y un descenso del precio de las materias primas para las fibras sintéticas, como el petróleo.

Las fibras sintéticas empezaron a percibir un descenso del precio el pasado octubre, después de nueve meses de incrementos, según datos de la consultora **PCI Fibras**, que establece un índice de referencia a partir de la evolución de los precios del acrílico, nylon, poliéster y del polipropileno. El pasado octubre, el precio de las fibras sintéticas descendió un 3,2% en Asia, principal productor y consumidor de esta materia prima.

Otro de los motivos por los que se estima que el precio de las fibras sintéticas se mantenga bajo son las previsiones, también a la baja, del precio del algodón. El fin de la política del Gobierno chino de acumulación de stock presionará a la baja los precios de esta materia prima, que continúa siendo la que más utiliza la industria textil.